



*Section Jeunesse
et pour tous*

Phantom Boy

Long métrage d'animation de Jean-Loup Felicioli et Alain Gagnol - 2015

Durée : 1h24

Avec les voix d' Edouard Baer, Jean-Pierre Marielle, Audrey Tautou

Léo, 11 ans, est malade et passe le plus clair de son temps dans un hôpital. Heureusement, il possède un pouvoir extraordinaire : il peut sortir de son corps. Avec Alex, un policier, il se lance à la poursuite d'un gangster qui veut s'emparer de New York à l'aide d'un virus informatique. A eux deux, ils ont 24 heures pour sauver la ville...

Un bijou d'animation palpitant et sensible qui aborde le sujet délicat de la maladie d'un enfant sans mièvrerie ni pathos. Le choix d'Edouard Baer pour doubler le policier est diablement efficace et apporte ironie et humour à cette enquête.
A partir de 7/8 ans (et aussi pour adultes).